

Liebe Eltern,
kurz vor Jahresschluss noch einige Informationen...

Schule bis Mittwoch, 22.12.2021

Nachdem wir uns zu Sankt Martin „eingesungen“ haben, treffen wir uns im Dezember wöchentlich zum Adventssingen draußen auf dem Schulhof, was auch die Bewohner im benachbarten Seniorenheim sehr erfreut.

Am **Montag, 20.12.2021** gehen die **Lerngruppen Lg 3, Lg 4, Lg 5 und Lg 6** um **8.10 Uhr** zum Weihnachtsgottesdienst zur Kirche.

Am **Dienstag, 21.12.2021** gehen die **Lerngruppen Lg 1, Lg 2, Lg 7 und Lg 8** um **8.10 Uhr** zum Weihnachtsgottesdienst zur Kirche.

In diesem Jahr dürfen uns leider keine Eltern begleiten.

Kinder, die **nicht** am Religionsunterricht teilnehmen, kommen an dem Tag, an dem ihre Lerngruppe zum Gottesdienst geht, erst um **9 Uhr zur Schule**.

„8 bis 1“ - Kinder und OGT-Kinder können in der 1. Stunde betreut werden.

Am **Mittwoch, 22.12.2021** (letzter Schultag), singen wir ab 11.15 Uhr zusammen auf dem Schulhof Advents- und Weihnachtslieder und verabschieden uns dann in die Weihnachtsferien. An diesem Tag endet für alle Kinder der Unterricht um **11.45 Uhr**. Es findet auch kein JeKits mehr statt. Die Betreuung verläuft wie gewohnt.

Am **Donnerstag, 23.12.2021** ist ein (durch die Schulkonferenz genehmigter) **beweglicher Ferientag** und somit **schulfrei**. Es findet auch **keine** Betreuung statt.

Pool-Testungen

Am **Montag, 20.12.2021**, und am **Dienstag, 21.12.2021**, werden **an beiden Tagen** für **alle** Kinder die Pool-Tests durchgeführt. Auf diese Weise können wir recht sicher sein, dass die Kinder corona-frei in die Ferien starten.

Am ersten Schultag **nach** den Weihnachtsferien (**Montag, 10.01.2022**) nehmen ebenfalls alle Kinder am Pool-Test teil. Außerdem beginnt dann das neue Testverfahren: Gleichzeitig zum Lolli-Pool macht jedes Kind nun immer auch eine Einzelprobe, die im Labor sofort ausgewertet wird, sobald der Lolli-Pool Ihres Kindes positiv ist. (Weitere Informationen dazu werden folgen.)

Anmerkung: Obwohl seit Anfang Dezember wieder die Maskenpflicht am Sitzplatz herrscht, werden laut Aussage des Gesundheitsamtes Essen weiterhin auch die engen Kontaktpersonen im Umkreis von 1,50 m des erkrankten Kindes in eine 10tägige Quarantäne geschickt, von der sie sich am 5. Tag „freitesten“ können.

Adventsgeschichten auf der Homepage

Alle Herderkinder haben in ihren Lerngruppen tolle Adventsgeschichten geschrieben, von denen im Dezember nun täglich eine Geschichte in der Frühstückspause über die Lautsprecher vorgelesen wird. Diese Geschichten werden auf der Homepage der Herderschule (www.herderschule-essen.de) unter der Rubrik „Adventsgeschichten“ veröffentlicht, sodass sie auch zu Hause im Kreise der Familie (vor-)gelesen werden können. Es lohnt sich 😊

Erfreuliches

Zum Abschluss noch sehr erfreuliche Mitteilungen:

24 Viertklässler haben im November an der Mathe-Rallye des Alfred-Krupp Gymnasiums teilgenommen und gemeinsam den ersten Platz gewonnen. Der Pokal wird am Montag überreicht... Herzlichen Glückwunsch zu dieser tollen Leistung!

Die Bücherei hat nach 1 1/2 Jahren endlich wieder geöffnet ... Ein herzlicher Dank geht an die helfenden Eltern und v. a an Herrn Eggemann, der die Koordination übernommen hat.

Förderverein

Am 23.11.2021 fand die Mitglieder-Versammlung des Fördervereins statt. Der Förderverein zählt ca. 75 Mitglieder und freut sich immer über weitere Mitgliedschaften und auch über tatkräftige Unterstützung für geplante Aktionen im Jahr 2022 (z. B. Schulhof-Bemalung) ...

Der Vorstand setzt sich nun zusammen aus: Frau Stöhr (1. Vorsitzende), Frau Graf (2. Vorsitzende), Frau Seemann (Schriftführerin), Frau Fakesch (Schatzmeisterin) und Frau Khairzada (Beisitzerin)... Herr Richter und Frau Sündermann sind Rechnungsprüfer... Herzlichen Dank für Ihren Einsatz.

Vielen Dank auch, dass der Förderverein die großen Stutenkerle gespendet hat, die zu Nikolaus in den Lerngruppen verteilt wurden!

Medienkonsum

Bevor Ihre Kinder nun in die Ferien starten, möchte ich eine Bitte der Lehrkräfte und Erzieherinnen weitergeben: Haben Sie bitte täglich ein Auge auf den Medien- bzw. Internetkonsum Ihrer Kinder. In den vergangenen Wochen konnten wir beobachten, dass einige Kinder auf dem Schulhof verstörende Szenen der Netflix-Serie „Squid Games“ nachspielten. Die Serie ist freigegeben für Jugendliche ab 16 Jahre. Diese und auch andere Gewalt verherrlichende Serien lassen sich leider problemlos auch von jüngeren Kindern auf youtube ansehen.

Schule ab Montag, 10.01.2022

Wir starten am Montag, 10.01.2022, **nach Stundenplan**. In allen 8 Lerngruppen werden dann auch die Lolli-Pool-Tests durchgeführt.

In der letzten Januar-Woche findet eine Projektwoche zum Thema „Der Natur auf der Spur“ statt.

Die Kinder der **Lerngruppen 1, 3, 5 und 7** haben dann von **Montag, 24.01 bis Donnerstag, 27.01.2022, immer von 8.10 Uhr bis 11.45 Uhr Schule.**

Die Kinder der **Lerngruppen 2, 4, 6, und 8** haben dann von **Montag, 24.01 bis Donnerstag, 27.01.2022, immer von 8.10 Uhr bis 12.45 Uhr Schule.**

Am **Freitag, 28.01.2022**, ist für die **Lerngruppen der 3er/ 4er** der Tag der **Zeugnisausgabe**. Daher endet die Schule dann für alle Kinder bereits um **11 Uhr**.

Nach dem beunruhigenden Jahr 2020 hat bestimmt kaum jemand ahnen können, dass uns das gesamte Jahr 2021 weiterhin vor extreme Herausforderungen stellen würde... Auch wenn die Nerven in den Familien und in der Schule oftmals blank lagen und immer wieder Flexibilität gefragt war, konnten wir mit Solidarität und Verständnis viele Hürden gemeinsam bewältigen.

Das gesamte Team der Herderschule bedankt sich für die Zusammenarbeit und den Austausch und hofft auf weitere schöne Zusammentreffen, wie wir sie beim Martinsingen auf dem Schulhof endlich wieder erleben durften.

Frohe Weihnachten, einen guten und gesunden Start in das Jahr 2022 und den Erkrankten eine gute Besserung wünscht

N. Frenk

-Schulleiterin-